



Labellisation Égalité Filles-Garçons : une première année couronnée de succès dans notre département

La première campagne de labellisation des écoles engagées dans la promotion de l'égalité filles-garçons vient de s'achever. Cette initiative vise à valoriser les actions mises en place par les écoles pour favoriser un environnement d'apprentissage équitable et améliorer les résultats, les apprentissages et le climat scolaire.

Nous tenons à féliciter chaleureusement les écoles de **Ecole élémentaire Noël Lanza (La Colle sur Loup)**, **Ecole élémentaire La Condamine (Menton)**, **Ecole maternelle La Pinède (Cagnes/Mer)**, **Ecole élémentaire Castillon (Saint Laurent du Var)**, **Ecole élémentaire Verne (Nice)** qui ont obtenu cette labellisation pour leur engagement actif. Leur participation à cette démarche témoigne d'une volonté de contribuer à un environnement éducatif plus équitable et inclusif pour tous les élèves.

La labellisation attribuée à ces écoles souligne l'importance des actions entreprises en faveur de l'égalité des genres et constitue un encouragement à poursuivre et à développer ces initiatives. La campagne de labellisation est reconduite l'année prochaine. Nous invitons les écoles intéressées à se mobiliser et à s'engager dans cette voie et pour cette future édition.

Nous restons à votre disposition, n'hésitez pas à nous contacter ou à contacter les écoles labellisées.

Alessandra SOBRERO -IEN mission EVAR alessandra.sobrero@ac-nice.fr

Laurence Coutton – CPD mission EVAR laurence.coutton@ac-nice.fr

Cécile Montesinos – CPD mission EVAR cecile.montesinos@ac-nice.fr